

PRESENTACIÓN EJECUTIVA

PRESENTACIÓ

MR.FRUIT



Mr. Fruit surge por la gran necesidad de cambiar la manera en que la mayoría de las empresas de frutas y verduras trabajan en la actualidad, sabemos que los grandes corporativos restauranteros, hoteleros y otras cadenas necesitan socios comerciales que trabajen de manera competente y eficiente, es por eso que nuestro objetivo principal es desarrollar una empresa profesional

En Mr. Fruit nuestra meta es desarrollar proyectos de éxito para su negocio y crecer como equipo tomando decisiones inteligentes que generen valor agregado a su empresa.

¿Quienes somos?

Somos una sociedad constituida bajo las leyes mexicanas que cuenta con un grupo de profesionales con mas de 30 años de experiencia en la siembra, cosecha, compra, venta y distribución de frutas y verduras a lo largo de todo México.

Como empresa ofrecemos una amplia gama de productos que buscan satisfacer sus necesidades, brindando una excelente calidad y servicio a los mejores precios del mercado; esto con el fin de ayudarle a tomar las mejores decisiones estratégicas y comerciales para su negocio.





Misión

Ser una empresa líder e integral que identifique y sea capaz de resolver las necesidades y requisitos que demanden nuestros clientes, proporcionando la mejor calidad de frutas y verduras para nuestros socios de negocios a través de un nuevo concepto de servicio profesional de **FRUIT SERVICE.**



Visión

Desarrollar negocios exitosos con nuestros socios comerciales proveyendo de las mejores frutas y verduras a través de un excelente servicio y el mejor precio que permitan generar valor agregado a nuestros clientes.







Servicio

En Mr. Fruit brindamos un servicio profesional de Fruit Service proveyendo a restaurantes, hoteles y cadenas comerciales con la mejor calidad de frutas y verduras. Contamos con equipo de transporte con y sin refrigeración para llevarle hasta su negocio la fruta mas fresca y de mejor calidad que existe en el mercado.

Nuestro equipo de trabajo siempre estará al tanto de sus necesidades y buscará satisfacer en todo momento sus requerimientos





Oficinas y Centro de Distribución



Nuestra oficina y centro de distribución están ubicados en la "Central de Abasto", aquí es donde se determinan el 90% de los precios de las frutas y verduras en nuestro país.

Por esta razón, la "Central de Abasto" es considerada por estudios de dependencias gubernamentales como la Secretaría de Hacienda, Banco de México, INEGI, etc.; como el segundo centro financiero más importante de México después de la Bolsa Mexicana de Valores ya que tiene un estimado de movimiento financiero de mas de \$8,000.00 millones de dólares anuales.







Principales Productos

Debido a los grandes volúmenes de producto que manejamos, tenemos distribución directa del campo de varios de ellos y otros los producimos. Actualmente tenemos una siembra de 30 hectáreas de invernadero de jitomate saladette en Puebla, sin embargo también nos llega este producto desde Culiacán, Sinaloa que es el estado productor mas importante. Al igual que el tomate en Sinaloa en donde tenemos alrededor de 15 hectáreas de producción.

La Cebolla nos llega de Chihuahua quien es el Estado que mas producción genera, León y Puebla.

El Aguacate de Jalisco, Edo de México y Michoacán siendo este último el mayor productor.







El Limón con semilla lo proveemos directamente del Estado de Apatzingán, Michoacán y de Tecomán, Colima; así como el limón sin semilla del Estado de Veracruz.

La sandía nos llega de Tabasco, Nayarit, Sonora a través de la inversión con productores de estos Estados.

Por su parte la piña cayena y piña miel proviene directamente de la zona de Isla, Veracruz.

En Jalisco tenemos mas de 30 hectáreas de mango, la mayoría de este producto se exporta.











PROCESOS

Sabemos que el manejo y trato de las frutas y verduras es muy delicado e importante por lo que constantemente ponemos atención en el orden y limpieza de nuestros procesos para ofrecer la mejor calidad a nuestros clientes.

Además contamos con procesos avalados por la Secretaría de Salud del D.F. y por el IMSS lo cual proporciona completa seguridad y tranquilidad de que nuestros productos siempre llegaran frescos y saludables. Esto es parte del FRUIT SERVICE.







SOCIOS COMERCIALES Y CLIENTES











